Name:	Datum:
Adresse:	

S.E. Herrn Abdelmoniem Osman Mohd. Ahmed Elbeiti Botschaft der Republik Sudan Kurfürstendamm 151 10709 Berlin

Exzellenz,

mit unten stehendem Schreiben möchte ich den Ministerpräsidenten der Republik Sudan auf die drohende Verurteilung und Inhaftierung zweier Menschenrechtsverteidigerinnen hinweisen und ihn darum ersuchen, sich ihres Schicksals anzunehmen.

Ich bitte Sie, meinen Brief an den Ministerpräsidenten weiterzuleiten, und danke Ihnen sehr. Hochachtungsvoll

Appell an den Ministerpräsidenten der Republik Sudan, Herrn Abdalla Hamdok

Exzellenz,

Berichte über Maßnahmen der Justiz gegen die Menschenrechtsverteidigerinnen Frau **Waad Bahjat** und Frau **Sulafa Alsidig Alhaj** erfüllen mich mit großer Besorgnis.

Vom 9. bis 10. November 2020 wurde Waad Bahjar inhaftiert, nachdem sie gefilmt hatte, wie mehrere Frauen von Polizei- und Militärangehörigen schikaniert worden waren. Auf der Polizeistation Al-Imtedad hat Waad Bahjar Misshandlungen erlitten. Sie wurde insbesondere wegen "öffentlichen Ärgernisses" angeklagt.

Am 16. Dezember 2020 erhielt Sulafa Alsidig Alhaj die Anweisung, an einer Untersuchung mitzuwirken, da die Staatsanwaltschaft zwei Fälle gegen sie vorgebracht hat nach Interviews mit dem Journalisten Abed Elrehman Al Amin. Ihr droht eine Anklage wegen Diffamierung.

Ich befürchte, dass die rechtlichen Schritte gegen die Frauen allein wegen ihres gewaltlosen Einsatzes für die Menschenrechte erfolgt sind. Beiden drohen mehrmonatige Haftstrafen.

In Anbetracht dieser Umstände ersuche ich Sie, Ihren Einfluss geltend zu machen, dass:

- die juristische Verfolgung der Menschenrechtsverteidigerinnen beendet wird;
- eine umfassende, gründliche und unparteiische Untersuchung der Misshandlung von Frau Waad Bahjat durchgeführt wird und die Täter in einem fairen Verfahren gemäß internationalen Standards zur Verantwortung gezogen werden;
- Personen, die sich für die Menschenrechte in der Republik Sudan einsetzen, ihrem legitimen Engagement ohne Repressalien oder Einschränkungen nachgehen können.

Für die Aufmerksamkeit, die Sie meinem Anliegen entgegenbringen, danke ich Ihnen sehr. Mit hochachtungsvollem Gruß